



加山興業 R P F プラントにて

お客様が面倒と思っていらっしゃることを、徹底的に当社の廃棄物処理業を通して、お客様に満足をいただけるよう努めています。本日は、全現場稼働してますので、皆様

廃棄物から資源をつくる 加山興業^豊_川プラントを見学

愛機工青年部 他産業視察を開催

同組合（理事長・伊藤高潤氏・春日鋼機社長）の青年部（部長・森庸一氏・森哲社長）は3月8日、他産業視察（研修担当幹事・椎葉照義氏・力ツヤマキカイ）を行ひ、11名が参加して愛知県豊川市にある「加山興業」の「まるや八丁味噌」を訪ねた。

位置を確認できる画面も見ることができた。
見学後の質疑応答で、
加山社長は「モノづくり
は人間で言つならば動脈
で、我々の廃棄物処理は
静脈。動脈があり、静脈
があつて初めて、血液は
循環します。どちらかが
太くとも、細くてもいけ
ない。我々の業界は迷惑
見学後は、試食と貰い
物を楽しみ、土産を手に
帰路に就いた。

風に分け、革光塗料に入っているわずかな水銀を除去しグラスウール原料や金属として再利用している。

その他、当社の収集運搬車両はGPSで管理され、不法投棄のないことなどをモニターする。一方で、廃棄物処理業として世の中に必要とされるものでないといけないと意識しています」と話し、現在80%のリサイクル率を実現している。